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例   会   報   告           №  1  2024 年 7 月 4 日 第 2946 号

◆ 司  会 ＳＡＡ 浅野 知則さん 

◆ 点  鐘 会 長 岩本 泰史さん 

◆ 斉  唱(曲目)      君が代・奉仕の理想 

      ソングリーダー    倉松 俊弘さん 

 

◆ 開会の言葉       副会長 川邉 清さん 

 

◆ お客様紹介      鹿沼市長 松井 正一様 

             秘書課 小島 一也様 

                  金子 巧様 

         直前会長ご婦人 高山 幸子様 

         直前幹事ご婦人 橋本 和美様 

  米山記念奨学生 

      イスラム・エムディーラシェドゥル様 

 

◆ 乾杯         直前会長 高山 英さん 

 

 

◆ 新旧会長・幹事 バッジ及び襷の引継ぎ 

                新旧会長・幹事 

◆ 記念品贈呈          新旧会長・幹事 
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◇ 会長就任挨拶   会長 岩本 泰史さん 
皆さま こんにちは! 

伝統ある鹿沼ロータリークラブの第 65 代会長を務め

ることになりました岩本です。大変重みのある、ま

た大きな節目である今年度会長を務めることに、大

きな責任を感じ身が引き締まる思いです。今年は何

と言っても当クラブから市田ガバナーを輩出する大

切な年です。市田ガバナーが存分に働いていただけ

るよう、クラブを挙げて応援、サポートしたいと思

います。 

市田ガバナーについて少しお話しすると、市田ガ

バナーは世界一のガバナーになれると思っています。

何が世界一か、それは謙虚な姿勢です。反対に謙虚

さを無くすと成長は止まるそうです。まだまだ勉強

中だ、そうおっしゃる市田ガバナーは成長を続けて、

地区で立派にご活躍することでしょう。 

それでは RI テーマから説明します。 

ステファニー・A・アーチック会長の掲げるテーマは

皆さんご存じの通り「ロータリーのマジック」です。

業種業界の異なる人々がこうして一つに集まり、社

会の為になることをしようとしている、そんな会合

は稀なことで、もうすでに私達はマジックの中にい

るのではないかと感じます。そして今年度市田ガバ

ナーの掲げる地区目標は「ロータリーを楽しもう」

です。一人一人がロータリーのマジックを体現して、

存分に楽しんでいただきたいと思います。 

それではクラブ運営方針を発表します。 

ゲストからメインキャストに 

まずクラブのテーマはロータリーを楽しもうです。 

私も反省を込めて申しますが、ロータリーはそれぞ

れの委員長任せ、になっているのではないかと思い

ます。自分の担当委員会以外は無関心、よく知らな

い。これで本当に楽しいかというと、違うと思いま

す。テーマパークに行けばゲストと呼ばれますが、

皆さんにはキャストとしてすべてのことに関心をも

って欲しいですし、皆さんのマジックを見せて欲し

いと思います。特に地区大会や周年事業においては

メインキャストとして輝いてくださることを期待し

ます。 

それではより具体的に重点項目説明します。 

１ロータリーの仲間を増やそう 

２魅力あるクラブを作ろう 

 特に趣味のクラブを作りましょう 

３地区大会を成功させよう 

４グローバル補助金を活用しよう 

５創立 65 周年をともに祝おう 

６例会運営について 今年も ZOOM の配信をできる限

り行います 

予算関係については折に触れてお話しします。 

最後に年会費について、現在年180,000円ですが、以

前は年200,000円でした。諸物価高騰により例会運営、

活動に支障があるとなれば皆さんにお諮りしたいと

思います。 

一年間どうぞ宜しくお願いいたします。 

 

 

◇ 卓話     鹿沼市長 松井 正一様 
  6 月 21 日に鹿沼市長を拝命させていただきまし

た松井正一です。どうぞよろしくお願い致します。 

鹿沼市の様々な課題に取り組みと共に鹿沼市の良さ

をアピールしていきたいと思います。 

鹿沼市作りを皆様の声を生かしながらふるさと鹿沼

を作り上げていきたいと思います。 



 

◇ 市田ガバナー挨拶 
 皆様こんにちは！ 

鹿沼ロータリークラブの会員の一人としてまた、ガ

バナーとして皆様の前でお話ができることを大変光

栄に思っております。 

一年間、頑張って参りますので皆様のご協力をお願

い致します。どうぞ皆様一年間支えてください。 

宜しくお願い致します。 

 

◇ 米山記念奨学金授与 
米山記念奨学生 

イスラム・エムディーラシェドゥルさん 

 

 

◇ 幹事報告    幹事  宇賀神康明さん 
１ ガバナー月信 7月号(市田ガバナー年度第 1回) 

  是非ご覧ください。また、財団宝ニュース7月号

が届いております。会報と一緒に配信致します。 

２ 米山世話クラブ補助金送金連絡、米山記念奨学

会委員会 星委員長にお願い致しました。 

３ 青少年交換学生募集をしております。ご興味の

ある方は、宇賀神幹事か青少年奉仕委員会 高

山英義委員長にお声がけ下さい。 

４ ロータリー文庫(電子図書館)のログインユーザ

ー名・パスワードが今年度変更になっておりま

すので宇賀神幹事にお声がけお願い致します。 

５ 第 5 回国際ロータリー2550 地区ゴルフ選手権大

会が 9月 3日にございます。川邉副会長にお願い

をしております。 

６ 青少年交換留学生ホストファミリー第２回会議

を７月１０日午後１時半より鹿沼市情報センタ

ーで開催いたします。 

７ 今月のロータリーレート １ドル＝161 円 

 

 

 

◇ 委員会報告               
◆ 親睦活動委員会       湯澤 利浩さん  

 ７月 25 日(木)は納涼例会となります。今回も古峰

神社様の射撃場をお借りさせて戴きます。家族での

参加を是非の願いいたします。 

 

◆ ＳＡＡ           浅野 知則さん  

 ７月１８日、第３例会のお食事は鰻を予定してお

ります。鰻が苦手な方は７月 11 日(木)第 2 例会終了

までにＳＡＡ浅野まで連絡をください。 

宜しくお願い致します。 

 

◆ スマイルＢＯＸ 

松井 正一さん(鹿沼市長)：⑤ 

岩本 泰史さん：⑤このたび第 65 代会長に就任させていただ

きました。幹事共々みなさん一年間よろしく

お願い致します。 

       ⑤松井市長、大変お忙しい中当クラブ第1例会

に参加いただき有難うございます。また、名

誉会員の就任を心良く受けていただき有難う

ございます。 

       ⑤高山前会長、橋本前幹事、一年間お疲れ様

でした。奥様方も大変なご苦労があったと思

います。これからゆっくり羽根を休めて下さ

い。 

       ⑤ラシェドゥル君、結婚おめでとうございま

す。 

宇賀神康明さん：⑤2023-24 年度 高山前会長 橋本前幹事、一

年間大変お疲れ様でした。今後ともご指導宜

しくお願い致します。本年は幹事を務めさせ

て頂きます。どうぞよろしくお願い致します。 

       ⑤松井市長 卓話有難うございました。今後と

もよろしくお願いいたします。 

石原 敬士さん：⑤高山直前会長 橋本直前幹事一年間おつか

れ様でした。 

       ⑤岩本新会長 宇賀神新幹事 がんばってく

ださい。 

市田 登さん：⑤高山直前会長 橋本直前幹事一年間おつか

れさまでした。すばらしい1年にしていただい

てありがとうございました。 

⑤岩本新会長 宇賀神新幹事 一年間よろし

くおねがい致します。 

       ⑤ガバナーとして一年間よろしくお願い致し

ます。 

大貫 定之さん：⑤岩本会長 宇賀神幹事一年間がんばって

下さい!! 

香川 道雄さん：⑤岩本会長 宇賀神幹事一年間よろしくお

願いします。 

 



 

金子 昭彦さん：⑤松井市長 本日はようこそ鹿沼 RC へ今後

共宜しくお願い致します。 

       ⑤高山・橋本丸の無事帰港と岩本・宇賀神丸

の出帆を祝して･･･。ボンボヤージュ!! 

倉松 俊弘さん：⑤岩本会長・宇賀神幹事 一年間よろしくお

願いします。 

黒田 雄一さん：⑤市田ガバナー 一年間よろしくお願いしま

す。岩本会長 宇賀神幹事さんよろしくお願い

します。 

狐塚 泰久さん：⑤高山直前会長 橋本直前幹事 お疲れ様で

した。 

       ⑤岩本会長 宇賀神幹事 すばらしい年度にな

ります事、祈念致します。市田ガバナー1 年間

がんばって下さい。 

       ⑤川邉副会長 人見副会長 これから 2 年間は

指定席ですね。お楽しみ下さい。 

小林 一三さん：⑤高山直前会長 橋本直前幹事 一年間お

つかれ様でした。 

       岩本会長 宇賀神幹事 一年間どうぞよろし

くお願いします。 

櫻井 武彦さん：⑤岩本・宇賀神丸の出発を祝して、高山直

前会長 橋本直前幹事 一年間おつかれ様でし

た。松井正一鹿沼市長、ようこそ鹿沼 RC へ、

ありがとうございます。 

高山 英さん：⑤昨年度は、橋本幹事、会員の皆様、事務局

の池田美人様、本当に1年間ありがとうござい

ました。心より感謝申し上げます。 

       ⑤岩本・宇賀神年度 第 1 例会おめでとうござ

います。1 年間宜しくお願い致します。 

奈良部幸子さん：⑤新会長岩本様 新幹事宇賀神様これから 1

年間よろしくお願いします。御祝のお赤飯1パ

ックづつお持ち下さい。 

日向野脩弘さん：⑤高山丸 橋本丸の無事帰港おつかれ様でし

た。岩本丸 宇賀神丸 1 年間ロータリーを楽

しんで下さい!! 

       ⑤昨日、9 年ぶりの甲子園大会参加の皆様、暑

い中おつかれ様でした。またみんなで行きま

しょう!! 

日向野博史さん：⑤100 年前の 7 月 3 日に甲子園球場が開催さ

れ、その当日の昨日甲子園大会に参加し試合

をさせて頂きました。沢山のパスト会長様よ

りお餞別を頂きこの場をお借り致しましてお

礼申し上げます。 

福田 英昭さん：⑤岩本会長 宇賀神幹事さん 1 年間宜しくお

願い致します。頑張って下さい。 

星 高広さん：⑤松井新市長、本日は当会への出席ありがと

うございます。同級生から市長が誕生する事

想定外でしたが、若い市長の活躍に期待しま

す。 

 

 

星野 詠一さん：⑤高山直前会長 橋本直前幹事素晴らしい一

年間ありがとうございました! 

⑤岩本会長 宇賀神康明幹事、これから一年

間よろしくお願いします。ワンダフルな年

度楽しみです。 

 

※①結婚記念・②本人誕生・③夫人誕生・④出席記念・⑤其の他 

 

◆ 出席率報告 

会員数 出席数 前日ﾒｲｸ 免除 欠席 出席率 

63 46 0 0 18 73.0％ 

 

◆ 閉会の言葉  幹 事  宇賀神康明さん 

◆ 点  鐘   会 長  岩本 泰史さん 

● 次回 7 月第 2例会 7 月 11 日（木） 
 ・ 第 2 回クラブ協議会 ・諸慶事祝い           

場  所：日晃そば コンベンションホール 

時  間：１２時３０分～ 

（発行責任者 ：荻村武誠） 

 

● 市田ガバナースケジュール 
2024－25 年度 市田ガバナー公式訪問 

7 月 22 日 佐野ＲＣ  

随行者 金子さん・黒本さん 

 7 月 24 日 宇都宮陽東ＲＣ 

       随行者 星野さん・内野さん 

 7 月 25 日 大田原ＲＣ 

       随行者 川邉さん・加藤さん 

 7 月 30 日 烏山ＲＣ 

       随行者 狐塚さん・日向野さん 


